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Tant de livres et journaux ignorent qu’environnement et agriculture dépendent de l’arbre / 
So many books and newspapers ignore the environment and agriculture depend on tree
Questions de vocabulaire/ Matter  of vocabulary

J’écris des textes numérotés selon mois et année (abrégé 2 derniers chiffres) : nouvelettes (abrégé ntte) de 1 ou 2 pages, nouvelles (abrégé nlle) de plus de 2 pages, et courriels. Celui-ci est un arbuste/shrub, ses pièces jointes sont des rameaux dont le premier est l’arbuste/shrub changé en rameau ; d’autres sont des nouvelettes, nouvelles, notes de lecture (abrégé ndl) et précédents arbustes / I write texts numbered according to the month and year (abridged form 2 last figures) : nouvelettes (abridged form ntte) of 1 or 2 pages, newslets if they are turned into english ; nouvelles (abridged form nlle) of more than 2 pages, news if they are turned into english, and emails. This one is an arbuste/shrub, its enclosures are rameaux (=twigs) whose first one is the arbuste/shrub changed into rameau; others are  nouvelettes, nouvelles, notes de lecture (=reading notes, abridged form ndl) and previous arbustes.
Muhammad Yunus prix Nobel de la paix 2006 a publié deux livres 1, 2 : ndl Vers un monde sans pauvreté (bis) & Vers un nouveau capitalisme. Vers un monde sans pauvreté parle peu de l’arbre. Vers un nouveau capitalisme parle très peu de l’arbre mais beaucoup de dégradation de l’environnement, changement climatique – p. 341 Les spécialistes de l’environnement ne sont pas d’accord sur les mesures à prendre – et nouvelles techniques de l’information (NTI). Réflexion clé p. 102 : Quand « simplifier » signifie ignorer l’essentiel, cela va trop loin. Dans son livre – 7ème de la Revue sur 9 livres –, Guy Sorman 3 doute : L’incertitude s’épaissit (…). Il n’est absolument pas démontrable que ce réchauffement mesuré soit dû à l’effet de serre. Si le réchauffement durait jusqu’à la fonte de toutes les glaces polaires, le niveau marin chuterait comme il y a 65 millions d’ans. Les niveaux du lac Tchad et de la mer Morte ne chutent-ils pas sans cesse ? Des chutes du niveau marin, la plupart en absence de glaciation, divisent les temps géologiques en ères et périodes. L’essentiel est le rôle environnemental et agricole de la flore. Principalement : en mer le phytoplancton, sur terre l’arbre et les microbes du sol surtout jusqu’à une distance égale à environ 10 fois la hauteur de l’arbre – jusqu’à environ 100 m de l’arbre haut de 10 m. Sans un rang d’arbres environ tous les 200 m ou un arbre isolé environ tous les 50 m, le développement et les récoltes ne seraient pas durables. Autrement dit, faute de discernement, ces NTI ne serviraient à rien ! 
9ème 4 de la Revue sur 9 livres : La majorité des dégâts est causée par l’agriculture itinérante, qui procède par brûlis. Non, car replanter des arbres sur brûlis 5 pas plus larges que 200 m protège des dégâts.
François de Ravignan, ingénieur agronome, dit : La révolution agricole de la 2ème moitié du XXe siècle a atteint ses limites (…). Le défi est aujourd’hui de produire toujours plus, mais avec (…) moins de terre, d’eau, d’énergie et de chimie (…). Il faut inventer une nouvelle révolution agricole, à haute intensité environnementale (…) en « artificialisant » moins le milieu naturel. Laissez la nature faire le travail : moins de labours et plus d’enrichissement des terres, davantage de biodiversité micro locale. Bruno Parmentier, directeur de l’Ecole supérieure d’agriculture d’Angers, dit : Il va nous falloir néanmoins changer nos modes de vie et nos habitudes alimentaires, moins gâcher et consommer moins de viande 6. Faute d’arbres champêtres, changer modes de vie et habitudes alimentaires n’améliorerait rien !
G8 L’Afrique se dit éternellement trahie (…). Aide à l’Afrique : le G8 est sommé de tenir enfin ses engagements (…). Plusieurs centaines de personnes venues du monde entier ont participé (...) au Mali à l’ouverture d’un sommet des pauvres, organisés par des altermondialistes 7. Union pour la Méditerranée : une ambition, des questions (…). En faisant (…) du contrôle de l’immigration le premier pilier légitimant sa nécessité, le projet UPM creuse encore plus le divorce (…) entre espace économique et espace humain 8. Le 3ème chantier est celui des projets de codéveloppement durable (…) : une politique méditerranéenne d’accès à l’eau (…) ; un pacte agroalimentaire et rural (…) pour faire face aux crises alimentaires qui risquent de s’installer  9. L’exode rural accentue la paupérisation et la déliaison sociale (…). Le dialogue euro-arabe a été oublié (…). La priorité doit être donnée à la démocratisation et à l’humanisation des rapports Nord-Sud pour répondre aux exigences du vivre ensemble 10. Codéveloppement, accès à l’eau, pacte agroalimentaire et rural, grâce à seulement 1 rang d’arbres environ tous les 200 m ou à 1 arbre isolé environ tous les 50 m autant au Nord qu’au Sud. 
Analogie d’une combinaison Alzheimer-Parkinson dégénérant la communauté scientifique agro-environnementale : 5ème livre 11 de la Revue sur 9 livres, les 3 arbustes/shrubs 4, 5 et 6-08.
Peace Nobel Price 2006 Muhammad Yunus published two books 1, 2 : ndl Vers un monde sans pauvreté (bis) & Vers un nouveau capitalisme. Vers un monde sans pauvreté talks little about trees. Vers un nouveau capitalisme talks very little about trees but very much about environment damages, climate change – p. 341. Environment specialists don’t agree on the measures to be taken – and new technics of information (NTI). Key reflexion p. 102: When « simplifying » means ignoring the main thing, it goes too far. In his book 3 – the 7th one of the Revue sur 9 livres –, Guy Sorman has doubts : Uncertainty thickens. It’s absolutely undemonstrable that the measured warming is due to the greenhouse effect. If the warming would last until the melting of all the polar ices, the sea level would fall like 65 million years ago. Don’t the Dead Sea and Chad Lake levels fall unceasingly ? Sea level falls, most in the glaciation absence, divide the geological times into eras and periods. The main thing is the environmental and agricultural role of the flora. Mainly: on sea the phytoplankton, on land the tree and soil microbes above all as far as a distance equal to about 10 times the tree height – as far as about 100 m from the tree 10 m high. Without a tree row about every 200 m or an isolated tree every about 50 m, the development and crops would not be sustainable. In other words, without discernment, these NTI would be useless !
9th book 4 of the Revue sur 9 livres : Most damages are caused by the shifting agriculture on burnt lands. No, because replanting  trees on burnt lands 5 not wider than 200 m protects from such damages.
François de Ravignan, an agronomist, says : The  agricultural revolution of the second half  of the twentieth century has reached  its limits (…). Today the challenge is  to  produce always more, but with (…) less land, water, energy and chemistry (…). A new agricultural revolution with high environmental intensity must be devised (…) by « artificializing » less the natural medium . To let nature make the work : less  ploughing and more land enrichment, more micro-local biodiversity. Bruno Parmentier, the manager of the Ecole supérieure d’agriculture of Angers, says : Whereas we will have to change our ways of life and our food habits, to  spoil less  and to  eat less meat  6. For lack of field trees, changing ways of life and food habits would improve nothing !
G8 : Africa tells itself permanently betrayed (…). Help to Africa :  G8 is commanded lastly to honor  one’s commitments (…). Several hundreds people gone from all the world  participated (...) in Mali to the opening of the pauper summit, organized by anti-globalists 7. Union pour la Méditerranée : an  ambition,  questions (…). By intending (…) the immigration control shall be the first pillar legitimating its necessity, the UPM plan still more worsens the divorce (…) between the economic and  human spaces 8. The third  programme involves sustainable codevelopment plans (…) : a mediterranean politics of access to water (…) ; an agro-food and rural pact (…) to face up food crises which run the risk of lasting  9. The rural exod worsens the pauperization and social unbonding  (…). The Euro-Arab dialog has been forgotten (…). Priority must be given to the democratization and  humanization of North-South relations to fulfil the demands for living together 10. Codevelopment, access to water, agro-food and rural pact thanks to 1 tree row about every 200 m or 1 isolated tree about every 50 m as in the North as in the South (arbuste/shrub 4-08, arbuste/shrub 5-08 with and arbuste/shrub 6-08.
Analogy of an Alzheimer-Parkinson combination degenerating the agro-environmental  scientific community :  5th book 11 of the Revue sur 9 livres, the 3  arbustes/shrubs 4, 5 and 6-08.
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